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这 个 龙 年 春 节 ，格 外
热闹喜庆。

大 年 初 一 ，我 前 往 椰
城 门 腾（Menteng）那 一 带
的朋友家拜年，驱车路过
谭林大街与苏迪曼将军大
街交界处的环岛路口，在

斯 拉 玛 塔 当 （Selamat
Datang）那座欢迎纪念碑的
喷泉池前，赫然看到一座
巨 龙 造 型 —— 雄 姿 威 武 、
昂首奔腾。这是市政当局
为 了 庆 祝 华 族 龙 年 的 到
来，特别在首都最著名的
地标处新搭建的吉祥物。
旁边建筑物的大屏幕上，
也在不停闪动着龙飞凤舞
的视频画面。

我老人家作为一个印
尼国家的华族公民，看到
上述景象，心里确实非常
自豪感动，从而浮想联翩。

众 所 周 知 ，海 内 外 的
华人除了自称炎黄子孙，
也喜欢把自己比作“龙的
传人”。台湾有一首歌传
遍全世界，歌名就叫《龙的
传人》。那么，为什么我们

是龙的传人？而“龙”又代
表着什么呢？

其 实 ，地 球 上 并 没 有
“龙”这样一种动物。中国
历史学家对此有过长篇大
论的解释。简单说就是远
古时代，在中原黄河流域
的山野田间，每个氏族都
有属于自己的独特的图腾
——也就是他们崇拜的神
灵的符号，有的是马，有的
是蛇，有的是熊，还有的是
鹿 …… 氏 族 之 间 远 交 近
攻，兼并地盘、逐鹿天下。
终于有一天，一个以大蛇
为图腾的强大氏族，征服
了其他部落，从此不断给
自 己 的 大 蛇 图 腾 添 加 装
备，先是把鹿角安装在大
蛇的头部，把它变成马头
蛇身，再给它加上鹰的爪、

鱼的鳞、牛的耳朵，于是就
形成了自然界不曾有过的
一种神兽——龙。

它 腾 云 驾 雾 、呼 风 唤
雨、威风八面，护佑人间、
法力无边。

概 括 起 来 一 句 话 ：龙
的形成是远古部落图腾糅
合的过程，也就是中华民
族团结统一的过程，这种
部族大融合到尧帝时基本
完 成 ，确 定 了 龙 的 形 象 。
从那时起，中国人就认为
自己是龙的传人，不仅十
二生肖里有龙，而历朝历
代的皇帝也被称为真龙天
子。

中国人把龙作为祖神
敬奉，但耐人寻味的是，中
国画中很少画龙，主要是
龙的意象太过特殊，一般

人不敢画，也不敢挂，只敢
以书法形式写各种各样的
龙。笔者就收藏了一幅书
法作品，上面由书法家一
笔写出一个三米多长的象
形的龙字，龙字下方又请
中国微字书法家精心写出
需要放大镜才能看清楚的
《龙赋》，共有 880 个字，最
大的龙和最小的龙两种字
融为一体，堪称弥足珍贵。

其 实 龙 在 中 国 ，兼 有
贵族性和平民性，是全民
共赏的文化象征。老百姓
在日常文化生活中与“龙”
密不可分，民间舞龙舞狮、
元宵节耍龙灯，有关龙的
成语数不胜数。正因为如
此，那首《龙的传人》才能
够风靡海内外，引起天下
华人的共鸣。

龙文化是中华传统文
化中源流最为久远、传承时
间最长、最为复杂的文化之
一，已深深根植于每一个炎
黄子孙的潜意识里。

我们印尼华人当然也
是龙的传人，这是一种血
脉中遗传的文化情怀。龙
腾九霄、遨游四海、畅通天
地，这是我们坚韧不拔的
奋斗精神；龙嘉瑞吉祥，但
又勇猛威严、百折不挠，这
是我们自强不息的爱国精
神 —— 热 爱 印 尼 祖 国 ，也
热爱中华祖籍国。

印 尼 和 中 华 ，双 重 文
化的培养与呵护，将使我
们在这个龙年更加大有作
为，为促进印尼多元和谐
及印中两国友好贡献更大
的心力。
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【本报讯】民间社会合
法 身 份 工 作 组 举 办 题 为

“人口行政管理和人口数
据 在 2024 年 选 举 中 的 作
用”的研讨会。

本次研讨会于周二（2
月 6 日）在 位 于 雅 加 达 中

区 Gondangdia 的 Ashley 酒店
举行。

研讨会的目的是了解
人口数据在 2024 年大选过
程中的使用，以加强民主
体制和人口行政管理。

该研讨材料由选举与

民 主 协 会 的 努 鲁 尔（Nu-
rul Amalia Salabi）和 人 口 和
民 政 事 务 总 司 长 汉 达 雅
妮（Handayani Ningrum）博
士 以 及 印 尼 国 籍 研 究 所
的 艾 迪（Eddy Setiawan）提
出讨论。

选 举 与 民 主 协 会 就
2024 年选举过程中最大限
度使用人口数据进行一番
解释。

准确的人口数据是不
排除某些群体，在法规中
不能存在歧视的态度。

印 尼 国 籍 研 究 所 认
为，如果能够自动识别各
种人口事件，并且报告给
人口和民政事务局将会更
加有效。

她建议这全国系统回
应有关先前所述六种残疾
类别之外民事事务的若干
问题，例如有权投票的外
籍人。 （kris）

法律身份工作组举办研讨会
研讨2024年普选人口行政管理和人口数据的作用

【本 报 讯】星 辰 银 行
（PT Bank DBS Indonesia）与
金 融 服 务 提 供 商 平 台 In-
dodana Fintech 合作，该平台
由 Artha Dana Teknologi 有限
公司提供，向 Indodana 金融
科技应用程序用户分配资
金。

星展银行印尼消费者
银行业务经理梅尔弗里达

（MelfridaGultom） 于 周 二
（2024 年 2 月 6 日）发布的
书面声明中写道：“此次合
作符合星展银行印尼可持
续的主要支柱，即负责任
的银行业务，我们致力于
通过提供创新、包容性的
银行产品，成为最新的金
融解决方案。”

不 仅 如 此 ，此 次 合 作

也 符 合 星 展 银 行（印 尼）
加 速 金 融 包 容 性 的 使
命 。

据 他 介 绍 ，通 过 Indo-
dana 拥 有 的 数 字 系 统 ，他
乐观地认为这将银行对服
务不足够的群体更容易分
配信贷。在同一场合，In-
dodana 金融科技总经理罗
尼 (Ronny Wijaya) 表 示 ，与

星展银行（印尼）的合作，
预 计 将 通 过 Indodana 应 用
程序将信贷服务范围扩大
到 银 行 服 务 不 足 够 的 社
区。

通 过 与 星 展 银 行（印
尼）在贷款分配方面的合
作，Indodana 金融科技成为
社区处理融资的桥梁。

（松鹤）

星展银行（印尼）与 Indodana金融科技合作分配信贷

【本报讯】PT ElnusaTbk/ELSA 上 市
公司为提高普拉布穆里油气田的天然
气产量做出了贡献，该天然气由北塔
米纳 EP (PEP)有限公司普拉布穆里油
气田管理。

据了解，北塔米纳 EP 有限公司普
拉布穆里油气田已完成三口开发井的
钻 探 ，分 别 位 于 苏 南 省 麻 拉 艾 宁 县
Lubai Ulu 镇 Lecah 村 PMN 12、13 和 14。

结果，2024 年 1 月 22 日，Pakugaja-
hQg 集 气 站 (SPG) 获 得 了 总 计 11.82
MMSCFD（百万标准立方英尺/天）的天
然气，该站由 PMN 12、13 和 14 井组合
而成。

目前，PT Pertamina Hulu Rokan (PHR)
苏 门 答 腊 区 域 四 区 的 石 油 产 量 约 为
24,000 bopd（桶/天），天 然 气 产 量 为
452 MMSCFD。

Elnusa 运 营 总 监 恩 德 罗（Endro
Hartanto）表示，该公司帮助 PT Pertami-
na EP 寻找碳氢化合物含量，特别是在
过去 20 年中通过有线测井提供服务。

除此之外，Elnusa 还参与普拉布穆
里油气田的勘探钻井活动，提供录井
设备和钻井液服务。

恩德罗于周二（2024 年２月６日）
说，Elnusa 提供了最好的数据质量，记
录了电缆测井工作中使用最新高科技
设备的成绩，因此北塔米纳 EP 公司对
普拉布穆里油气田寻找更多石油和天
然气资源持乐观态度。

（松鹤）

【本报讯】一些太阳能
电池板开发商对关于开发
屋 顶 太 阳 能 发 电 站 的
《2021 年第 26 号能矿部长
条例》失去了有关出口电
力的条款而感到遗憾。

该条例旨在减少安装
屋顶太阳能电池板发电的
消费者的电费，最初的目
的是推动社区加快太阳能
电池板的开发。

国电系统出口多余电
力条例的消失，估计将削
弱在住宅和社会部门对屋
顶太阳能电池板的投资。

SUN Energy 首 席 商 务
官杰弗森（Dion Jefferson）于
周 二 (6/2/2024）说 ：“ 他 们

白天的用电量（住宅和社
会）不太大，因此不供电给
国电/PLN 可能会降低太阳
能 电 池 板 项 目 的 经 济 效
益。”

屋顶太阳能电池板条
例的修订事宜，于 2024 年

1 月上旬获得佐科维总统
批准后，目前正进入立法
阶段。

杰 弗 森 表 示 ，在 修 订
条例时，需要考虑国电实
施让消费者安装电力容量
的配额计划。他要求稍后
安装屋顶太阳能电池板要
确定透明的配额，安装太
阳 能 电 池 板 则 由 国 电 执
行。 （松鹤）

修订屋顶太阳能电池板条例
没有电力出口计划让企业家遗憾
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